

Japón - El Salvador

70 años de relaciones diplomáticas

EL MUNDO

LUNES,
21 DE FEBRERO
DE 2005

Amistad entre dos naciones

Puerto de La Unión. La zona oriental del país es el escenario de uno de los proyectos emblemáticos de El Salvador. Se trata de la construcción del Puerto de la Unión, en el Golfo de Fonseca, y donde diversas instituciones japonesas juegan un papel determinante.



JICA es la institución responsable de llevar a cabo los proyectos de cooperación técnica patrocinados por el gobierno de Japón.